

Visita médico asistencial en zonas rurales

Escrito por Administrador

Martes, 27 de Agosto de 2019 00:00



La Dirección de Salud comenzó a desarrollar en la zona rural de nuestro partido la visita médico asistencial, la cual está integrada por médicos y enfermeros, brindándose control de salud y detectando necesidades de los habitantes del lugar. La ambulancia que visita a los vecinos rurales cuenta con fármacos, leche, vacunas y otros elementos que se requieren en dicha zona. Esta tarea se comenzó a realizar en la zona de Carlos Beguerie y alrededores a través de los integrantes de la sala de atención primaria de dicha localidad, la enfermera Sonia Fernández y el ambulanciero Mariano Pirani.